
 
 

 
 

VERBALE DELL’ASSEMBLEA 

 

L’anno 2021 (duemilaventuno) il giorno 26 (ventisei) del mese di novembre nella sala 

riunioni di Taglio di Po, Via Pordenone, 6, si è riunita l’Assemblea del Consorzio di bonifica 

Delta del Po, alle ore 9,45, per trattare gli argomenti all’ordine del giorno, indicati nella 

lettera raccomandata di convocazione del 17.11.2021 Prot. n. 7654. 

Presiede l’Assemblea il Presidente del Consorzio – Adriano TUGNOLO. 

Eseguito l’appello, risultano presenti (P) e assenti (A) i seguenti Consiglieri: 

 

Consiglieri P  A   P  A 

1. BALDAN Paolo x    15. TESSARIN Luca x   

2. BANIN Antonio   a.g.  16. TUGNOLO Adriano x   

3. BELLETTINI Mario   a.g.  17. UCCELLATORI Giorgio x   

4. BELTRAME Antonio x    18. VISENTINI Mario   a.g. 

5. BRENA Camillo x    19. VIVIAN Albano x   

6. GAIGA Claudio   a.g.  20. ZURIATI Damiano x   

7. GREGUOLDO Imo   a.g.  21. ARMELAO Mauro - Sindaco Chioggia   a.g. 

8. MARANGON Mirco x    22. SIVIERO Francesco – Sindaco Taglio di Po   x1 

9. MEZZANATO Andrea   a.g.  23. VERONESE Maura – Sindaco Porto Viro   x 

10. MICHIELETTI Giorgio x    24. PIZZOLI Roberto – Rappr. Prov. RO x   

11. MILAN Marco x    25. DUO’ Antonio – Delegato Reg.le in Assemb. x   

12. PEZZOLATO Attilio x    26.     

13. PEZZOLATO Cinzia x    Totali 16  9 

14. POZZATO Eder x     
   

 

È presente il Revisore dei Conti, Dott. Filippo CARLIN, nominato con D.G.R.V.        

n. 177 del 14.02.2020. 

Svolge le funzioni di Segretario verbalizzante la Dott.ssa Claudia ZAMPIERI, Capo 

Settore Affari Legali e Affari Generali. 

Assiste alla seduta il Vicedirettore del Consorzio – Ing. Rodolfo Laurenti. 

Assiste alla seduta l’Ing. Salvatore Nicola Delegato regionale in Consiglio di 

Amministrazione. 

In conformità al disposto dell’art. 6, comma 7, della L.R. n. 12/2009, l’Assemblea è 

validamente costituita con la presenza della maggioranza dei componenti eletti dai 

consorziati. La seduta è legale. 

 
1 Entra all’oggetto 2 
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Sono presenti: 

o n.  14 Consiglieri eletti dai consorziati 

o n.    1 Delegato regionale in Assemblea 

o n.    1 Delegato provincia di Rovigo 

e, quindi, n. 16 Consiglieri. 

 

E’ presente alla seduta il Dott. Andrea VICENTINI, Capo Settore Ragioneria, Bilancio e 

Personale. 

 

Il Presidente sottopone all’Assemblea la trattazione degli argomenti all’ordine del giorno: 

 

ARGOMENTO 1: Approvazione verbale seduta precedente del 05.11.2021 

 

Il Presidente dà la parola al Vice Direttore il quale legge sommariamente il verbale della 

seduta del 05.11.2021. 

L’Assemblea approva a maggioranza di voti con 15 voti favorevoli e 1 astenuto (BRENA). 

Deliberazione n. 58/A/2894. 

 

Entra SIVIERO. 

 

ARGOMENTO 2: Approvazione variazione n. 5 al bilancio di previsione anno 2021 

 

Il Presidente dà la parola al Vice Direttore il quale illustra ai consiglieri l’argomento. 

Il Revisore dei Conti espone ai consiglieri la propria relazione in merito alla variaizone di 

bilancio n. 5. 

L’Assemblea approva a voti unanimi e palesi. 

Deliberazione n. 59/A/2895. 

 

ARGOMENTO 3: Approvazione Piano triennale 2022-2024 ed elenco annuale 2022 

dei lavori di competenza consortile 
 

Il Presidente dà la parola al Vice Direttore il quale illustra ai consiglieri l’argomento. 

L’ Assemblea approva a voti unanimi e palesi. 

Deliberazione n. 60/A/2896. 
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ARGOMENTO 4: Approvazione Programma biennale 2022-2023 degli acquisti di beni 

e servizi, ai sensi e per gli effetti dell’art. 21 del D.Lgs. n.50/2016 

 

Il Presidente dà la parola al Vice Direttore il quale illustra ai consiglieri l’argomento. 

L’ Assemblea approva a voti unanimi e palesi. 

Deliberazione n. 61/A/2897. 

 

ARGOMENTO 5: Approvazione Bilancio di previsione per l’esercizio 2022 e relative 

relazioni 

 

Il Presidente dà la parola al Vice Direttore il quale coadiuvato dal Capo Settore Ragioneria, 

Bilancio e Personale – Dott. Vicentini illustrano ai consiglieri l’argomento. 

Il Revisore dei Conti espone ai consiglieri la propria relazione precisando quanto segue: 

“L’aumento delle entrate relative alla contribuzione si è assestato quest’anno al 6,70%. Si 

tratta di un incremento determinato unicamente dall’aumento costo dell’energia elettrica che, 

tengo a sottolineare, è già variato con una ulteriore maggiorazione di tre centesimi al kw/h 

rispetto al momento in cui è stato predisposto il bilancio 2022. Si tratta di aumenti che hanno 

riguardato l’intero settore degli approvvigionamenti che, comunque, l’ente si è determinato 

di contenere con ulteriori economie interne. Occorre, inoltre, tener presente che la 

programmazione del Consorzio già da anni sconta un contenimento nell’aumento della 

contribuzione che ha ridotto all’essenziale, pur senza evidenziare carenze, l’erogazione dei 

servizi primari, la manutenzione degli impianti e l’ordinaria e ciclica del parco automezzi e 

delle macchine operatrici. Il bilancio del consorzio, quindi, risulta già da tempo ridotto al 

minimo. Non di meno ipotizzando ad un realistico scenario futuro dove sono già da oggi 

prevedibili minori entrate per il consorzio. A mio parere, l’aumento avrebbe dovuto, 

quest’anno, essere molto più sensibile, nell’ordine del 15% al fine di prevedere una gestione 

meno affannosa. Tenendo presente, inoltre, che, essendo per l’ente l’IVA un’imposta non 

detraibile, l’aumento del costo degli approvvigionamenti è proporzionalmente più elevato 

rispetto alle vostre imprese che hanno la possibilità di compensarla. Non credo, infine, che 

questo eccezionale, repentino ed inaspettato trend al rialzo del costo degli 

approvvigionamenti, in particolare dell’energia elettrica, possa invertirsi fino a tornare ai 

livelli di partenza. Si può auspicare un ribasso nel momento in cui il mercato delle fonti 

primarie e dell’energia avrà trovato una propria stabilità ed un nuovo equilibrio ma ciò che 

costava 50 ed è passato a 100, secondo una mia personale opinione basata su rialzi simili 

avvenuti in passato, non tornerà mai più a 50, al massimo a 70 o 80.  
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Il Consorzio, e concludo, a fronte di una spesa indipendente da scelte proprie, dovrà pertanto 

impostare, per il futuro, una lenta ma costante politica di adeguamento delle entrate alle 

nuove esigenze incidendo, purtroppo, sull’unico elemento governabile a propria 

disposizione, ovvero sugli introiti della contribuenza”. 

Il Vice Presidente ribadisce al Revisore che è statta avviata dall’attuale amministrazione un 

rideguamento graduale dei capitoli di spesa; l’aumento determinato non comprende 

unicamante il capitolo dell’energia elettrica m altri capitoli di spersa che giaà dall’anno 

scorso si è iniziato ad adeguare.  

Il Vice Presidente prosegue dichiarando quanto segue: “Dal bilancio di previsione 2022 si 

evince un incremento della spesa in relazione soprattutto al capitolo delle utenze. Tale 

aumento è diretta conseguenza del repentino, e assolutamente anomalo, rincaro del costo di 

approvvigionamento. Vista l’eccezionalità dei predetti incrementi, si auspica che i costi 

evidenziati possano tornare, nel breve periodo, su livelli più consoni alle esigenze non solo 

del nostro consorzio ma all’intero “sistema paese”. D’altro canto, nella predisposizione del 

Bilancio 2022, non si poteva non tener conto dello stato attuale delle cose e, operando in 

maniera ragionevole e prudenziale, le previsioni sono state effettuate in una prospettiva di 

spesa a costi attuali. L’aumento dello stanziamento nei capitoli in uscita non deve comunque 

essere considerato come strutturale, che troverà quindi ripetizione anche negli anni a venire, 

ma dovrà essere rivalutato nel momento in cui il trend della spesa per gli approvigionamenti 

si dovesse invertire. Se quanto oggi solamente auspicato si manifestasse in tutta la sua 

evidenza, l’Assemblea provvederà a rivedere gli stanziamenti futuri, già dal Bilancio 2023, 

considerando, nell’eventualità, una riduzione proporzionale dei capitoli relativi con 

conseguente diminuzione della contribuenza a carico dei consorziati.” 

Dopo altri interventi di chiarimento da parte dei consiglieri l’Assemblea condivide quanto 

detto dal Vice Presidente. 

L’ Assemblea approva a voti unanimi e palesi. 

Deliberazione n. 62/A/2898. 

 

Escono PIZZOLI e SIVIERO. 
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ARGOMENTO 6: Approvazione Piano di riparto dei contributi consortili esercizio 

2022 

 

Il Presidente dà la parola al Vice Direttore il quale coadiuvato dal Dott. Vicentini illustrano 

ai consiglieri l’argomento. 

L’ Assemblea approva a voti unanimi e palesi. 

Deliberazione n. 63/A/2899. 

 

ARGOMENTO 7: Comunicazioni del Presidente 

 

Il Presidente dà le comunicazioni all’Assemblea. 

Deliberazione n. 64/A/2900. 

- ° - ° - 

Ultimata la trattazione degli argomenti all’ordine del giorno il Presidente toglie la seduta alle 

ore 12.00. 

 

IL SEGRETARIO VERBALIZZANTE  IL VICE DIRETTORE 

-Dott. Claudia ZAMPIERI-  -Ing. Rodolfo LAURENTI- 
   

 IL PRESIDENTE  

 -Adriano TUGNOLO-  
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…Omissis… 

Deliberazione n. 58/A/2894 

Deliberazione n. 59/A/2895 

Deliberazione n. 60/A/2896 

Deliberazione n. 61/A/2897 

Deliberazione n. 62/A/2898. 

Deliberazione n. 63/A/2899 

Deliberazione n. 64/A/2900 


